

## Alle Jahre wieder ... - Einblicke zur Weihnachtszeit

In dieser Ausgabe möchte ich Ihnen, liebe Eltern und Familien, einen kleinen Eindruck aus unserem Schulleben mit Ihren wundervollen Kindern geben. Es ist sozusagen ein Blick hinter die Kulissen.

Weihnachtlich geschmückt starteten wir in den Advent. Viele kleine und große Helfer trugen dazu bei, den Weihnachtszauber in das Schulhaus zu bekommen. Es wurde in den Gruppen und Klassen gebacken, gebastelt, vorgelesen und natürlich viel gespielt. Sowohl am Nachmittag im Hort als auch am Vormittag wurde die Weihnachtsstimmung aufgenommen und in den Fokus gerückt. Als es dann am ersten Dezember morgens noch schneite, war die Weihnachtsstimmung perfekt.



Weihnachtsbaum in erster Etage    Adventskalender von Schüler\*innen der Klasse 3

## Darauf sind wir stolz: SchubiDu Patenschaften

Wir gratulieren unserem Patenschaftsprojekt SchubiDu zur Nominierung für den Förderpreis der Stiftung Bildung und sind sehr stolz auf alle, die dieses Projekt seit Jahren mit Leben füllen. Auch wenn es am Ende nicht mit dem Hauptpreis geklappt hat, so hat unser Projekt dennoch gewonnen. Es ist unser Gewinner der Herzen. Allen Eltern, Kinder und Lernpaten möchten wir Danke sagen, für das gezeigte Engagement gerade in diesen besonders schwierigen Zeiten.

Als großes Dankeschön erhielten in diesem Jahr die Kinder aus den Tandemfamilien erstmals ein Sprachspiel oder Globus unter dem Weihnachtsbaum.



### **Weihnachtsausgabe 2020**

#### **Themen:**

- Einblicke zur Weihnachtszeit
- Darauf sind wir stolz SCHUBIDU
- Aktuelles aus der Schule
- Aktuelles zur Bauauslagerung
- Ausblick in den Januar

*Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien eine zauberhafte Weihnachtszeit und ein glückliches Neues Jahr.*

*A. Kersten  
Schulleiterin*



## Aktuelles aus der Schule

Schule unter Pandemiebedingungen: Das ist neu und stellt uns immer wieder vor Herausforderungen, die wir nur gemeinsam lösen können. Dazu zählen für mich das große Engagement aller meiner Lehrkräfte, die aktive Zusammenarbeit mit dem Elternrat, der für eine transparente Kommunikation sorgte, die Einhaltung und Akzeptanz der berühmten Hygieneregeln von allen Schüler\*innen, die sehr gute Zu-

sammenarbeit mit dem Hort und Ihnen, liebe Eltern, die sie uns darin täglich unterstützen. Ich bedanke mich bei Ihnen nochmals gern dafür, dass Sie sehr umsichtig reagiert haben und Ihre Kinder auch mit kleinen Infekten oder bei Verdachtsmomenten zu Hause ließen. All das, gepaart mit einem Quäntchen Glück, ließ uns bis zum Lockdown am 14. Dezember gut arbeiten. Nun heißt es zunächst einmal zurück zur häuslichen Lernzeit. „Wege entstehen dadurch, dass man sie geht“ so heißt unser Leitspruch und genau das machen wir jetzt. Wir gehen gemeinsam durch diese Zeit und ich bin zuversichtlich, dass wir es gemeinsam gut schaffen werden.

In Vorfreude auf ein Wiedersehen im Januar darf ich auch bereits jetzt verraten, dass Frau Heinrich wieder genesen ist und in den aktiven Unterricht zurückkehrt.

---

## Aktuelles zur Bauauslagerung



Nach den aktuellen Aussagen des Schulträgers und des Baubürgermeisters wird sich der Start unserer Sanierung in das Jahr 2022 ziehen. Unser Schulstandort wird inklusive der Turnhalle und der Außenanlagen saniert. Dieses Bauvorhaben ist sehr umfangreich und unterscheidet sich somit stark von den Sanierungen anderer Grundschulen. Die Vorbereitungen haben bereits begonnen. Der Turnhallenneubau ist mit dem Abriss der alten Halle verbunden. Diese Arbeiten sind für das Frühjahr 2022 bei laufendem Schulbetrieb sowie andere vorbereitende Erdarbeiten vorgesehen. Unsere Schulgemeinschaft wird nach derzeitigem Planungsstand dann im Sommer auf die Karl-Marx-Straße in die dortigen MRE (Container) des Gymnasiums Klotzsche ausgelagert. Über diese Standortentscheidung bin ich sehr froh und bedanke mich bei der Schulleitung des Gymnasiums Herrn Haubitz für das gezeigte Entgegenkommen. Dieser Standort hat nach meiner Einschätzung zwei sehr wichtige Vorzüge, zum einen liegt er im Schulbezirk und ist damit für alle gut erreichbar, zum anderen können wir das Gebäude allein nutzen.

Sofern es hier Neues zu berichten gibt, werde ich Sie, wie gewohnt, informieren.

---

## Ausblick in den Januar –

### Absage des Informationseleternabends für die dritten Klassen

Leider müssen wir den geplanten Elternabend zum Thema: „Wie geht es nach der Grundschule weiter - Bildungswege in Sachsen“ pandemiebedingt absagen.

Alle Informationen zum Schulstart im Januar lesen Sie auf der Homepage oder in den aktuellen Elternbriefen.

Wir wünschen Ihnen und euch eine schöne Weihnachtszeit mit vielen zauberhaften Momenten und einen guten Start in ein glückliches Jahr 2021.



